

Dresden, 21. Oktober 2023

Mit starkem Team ins Wahljahr 2024 – CDU nominiert Kandidatinnen und Kandidaten für die Landtagswahl

Am heutigen Samstag traf sich die CDU Dresden zum 62. Kreisparteitag.

Aus aktuellem Anlass begrüßten wir den stellvertretenden Vorsitzenden der jüdischen Gemeinde Dresden. Michael Hurshell hielt eine Rede im Geiste der Versöhnung. Sehr bewegende Worte für die wir ihm herzlich danken. Die CDU Dresden steht fest an der Seite Israels und der jüdischen Gemeinde hier vor Ort. Ein Antrag, der dem jüdischen Volk und dem Israel eine breite Unterstützung und Solidarität zusichert, wurde von unseren Mitgliedern mit großer Mehrheit beschlossen.

„Antisemitismus und Judenhasse haben in Dresden keinen Platz! Das wurde erneut sehr deutlich,“ erklärte Dr. Markus Reichel MdB, der Vorsitzende der Dresdner Union. „Wir wollen und werden alle uns zur Verfügung stehenden Mittel nutzen, um jüdisches Leben in Dresden zu schützen und um Hass und Hetze gegen Israel zu unterbinden.“ ergänzt Reichel.

In Vorbereitung der Wahlen zum 8. Sächsischen Landtag wurden in acht separaten Wahlkreismitgliederversammlungen die Kandidaten für die einzelnen Dresdner Wahlkreise gewählt.

Besonderes Augenmerk lag dabei auf dem Wahlkreis 43 (Dresden 4). Hier warben gleich 3 Bewerberinnen und Bewerber um die Stimmen der Mitglieder. Durchgesetzt hat sich Frank Kromer gegen Anja Bohländer und Philipp Glocker.

In den anderen Wahlkreisen wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Wahlkreis 40	Christian Hartmann MdL	100%
Wahlkreis 41	Barbara Oehlke	100%
Wahlkreis 42	Christian Piwarz MdL	100%
Wahlkreis 43	Dr. Frank Kromer	53% (2. Wahlgang)
Wahlkreis 44	Martin Modschiedler MdL	96%
Wahlkreis 45	Barbara Klepsch MdL	100%
Wahlkreis 46	Felix Hitzig	100%
Wahlkreis 47	Ingo Flemming MdL	91%

„Wir haben ein starkes Team, mit dem wir die Landtagswahlen im kommenden Jahr gewinnen wollen. Die Mischung aus bewährten und neuen Kandidaten wird ein überzeugendes Angebot an die Wählerschaft sein.“ betont Dr. Markus Reichel MdB.

Für Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen
Lutz Barthel LL.M.